

La biblioteca de Ermua registra en el primer semestre cerca de 60.000 visitas

En el mes de agosto por este servicio municipal ha pasado más de un centenar de ermuarras cada día en horario matutino

La biblioteca de Ermua ha atendido a un total de 59.596 personas en el primer semestre del año, según datos aportados por los responsables de este servicio municipal. Los usuarios pasaron por las instalaciones para cualquiera hacer uso de sus servicios, tales como el préstamo de ordenadores portátiles en sala, préstamo de libros, revistas y audiovisuales, lectura de prensa, conexión a Internet vía Wifi o sala de estudio.

Estas cifras establecen que una media de 340 personas han utilizado diariamente la biblioteca, puesto que permaneció abierta al público durante 175 días.

El servicio Wifi de conexión a Internet es de los más demandados en sus instalaciones. Se registraron 6.542 horas de conexión desde Teresa Murga, de las cuales 2.876 se realizaron desde ordenadores portátiles de la biblioteca y el resto, es decir, 3.666 con ordenadores propios. Además, los seis primeros meses del año se prestaron 14.854 documentos, de los cuales 9.914 fueron libros, 3.635 DVD, 163 CD-Rom, 791 CD de música y 346 revistas.

En cuanto a los títulos más prestados en dicho período, destacan, en la categoría literatura para personas adultas, 'Dime quién soy' de Julia Navarro, 'La caída de los gigantes' de Ken Follett, 'La reina en el palacio de las corrientes de aire' de Stieg Larsson y 'Nora ez dakizun hori' de Iratí Jiménez.

En literatura infantil se prestaron especialmente los títulos 'Nur eta oihan misteriotsua' de Toti Martínez de Lezea y las colección 'Hello Hoobs' y 'Txomin'.

Por otro lado, los DVD que más se prestaron fueron 'Un chihuahua en Beverly Hills', 'El reino de los chiflados' y la colección infantil 'Aprender y jugar con Tommy & Oscar'. En cuanto al formato CD, lo más prestado fueron los cursos de inglés y alemán, y en música, 'Nino Bravo 50 aniversario'. En la categoría de revistas 'CuerpoMente', 'Speak Up', 'Burda', 'Saber Vivir' y 'Quo' fueron las más leídas.

Agosto

La biblioteca es uno de los servicios que se mantiene en marcha durante el mes de agosto. En este caso 2.255 personas han utilizado el recinto durante este mes de vacaciones. Se trata de una media nada despreciable de 102 personas al día. Como cada verano, el horario de apertura ha sido de mañana, de lunes a viernes desde las 9.00 hasta las 14.00 horas.

En este período se han registrado 445 horas de conexión a Internet vía Wifi, tanto desde ordenadores portátiles prestados para su uso en sala, como desde ordenadores propios. El mayor número de horas de conexión ha sido realizado por hombres (con 253 horas), mientras que las realizadas por mujeres han sido 201.

Por otro lado, se han prestado 1.179 materiales, de ellos 851 eran libros y revistas, y el resto, audiovisuales. Otro de los servicios que ha tenido gran aceptación ha sido el de lectura de prensa en la sala, ya que la biblioteca ofrece diariamente un total de 10 periódicos que han utilizado asiduamente los usuarios ermuarras durante estas vacaciones.